

# いっぱい

緑丘小学校1学年通信  
2024年(令和6年)  
7月12日 No.13

## プール 楽しんでいきます！

今週も楽しくプールの学習を行いました。「クラゲ星人」になって、浮く感覚を味わったり、宝探しをしながら、潜る運動を行ったりしました。着替えや整列にかかる時間も減り、たくさんの時間の中で水となかよしになってきています。



## あさがおの持ち帰りについて

- ・来週から、あさがおの持ち帰りを始めます。お時間があるときに、学校に取りに来て持ち帰ってください。よろしくお願いたします。
- ・アサガオの水やりは、毎日してください。
- ・種はとって、袋に集めておいて下さい。
- ・集めた種は来年の1年生にプレゼントします。種の袋は9月2日に持って来てください。
- ・鉢、受け皿、支柱、ペットボトルのじょうろの先は、また使いますので、洗って保管しておいてください。持って来る日は、またお知らせします。土は学校には持って来ません。
- ・花が咲き終わったら、つるを使ってお子さんと一緒にリースを作ってください。枯れてしまうと輪にしにくくなるので、枯れる前のやわらかいうちのほうが作りやすいです。

### ☆リースの作り方☆

5cmくらい



- ①根元から切ります。
- ②枯れた葉やごみ、汚れを取って、つるを全部まとめて、直径20cmくらいの輪にします。
- ③輪にしたら、ところどころをひもやリボンなどで結んで、乾かします。
- ④かけられるように上にひも(5cmくらい)を付けてください。ひもに名前も付けておいて下さい。

～持って来る日は、またお知らせします。11月ごろ持って来てもらって、学校で飾り付けをします。～